

Zeitschrift: Schweizer Kunst = Art suisse = Arte svizzera = Swiss art

Herausgeber: Visarte Schweiz

Band: - (1982)

Heft: 4

Rubrik: Journal des sections

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Journal des sections

Basel

Anlässlich unserer diesjährigen GV im Mai wurden neu als Vertreter unserer Gesellschaft Martin Cleis und Ruedi Reinhard, beides Maler, in die staatliche Kunstkreditkommission Basel-Stadt gewählt. Noch für ein Jahr vertritt weiter auch Franz Pösinger, Bildhauer, unsere Gesellschaft in dieser Kommission.

An Stelle des aus dem Vorstand zurücktretenden Jürg Häusler's wurde ebenfalls an der GV Karin Bucher, Malerin, gewählt. J. Häusler hat während 3 Jahren die Verantwortung für die Redaktion unserer Sektionsnachrichten, dem GSMBA-Journal, getragen, die nun K. Bucher übernimmt.

An dem auf Anregung unserer Sektion hin vom Kunstkredit Basel-Stadt durchgeführten Ideenwettbewerb zu einem an der Öffentlichkeit stattfindenden Künstlersymposiums im Juni 83 wurden 12 Künstler und Künstlergruppen von der Jury zur Teilnahme ausgewählt. 25 Projekte waren lagen zur Beurteilung vor.

Die Organisation der Durchführung dieses Symposiums, d.h. die Koordination unter den Künstlern sowie das Erarbeiten eines Rahmenprogrammes, wurde von der Kunstkreditkommission des Gsmba-Basel übertragen.

Bis zum 17. Oktober werden in dem Räumen des Ausstellungsräumes Kaserne 27 Künstler und Künstlerinnen des BBK-Südbadens (Berufsverband Bildender Künstler), eingeladen durch die GSMBA-Basel, ihre Werke zeigen. Diese Ausstellung folgt im Austausch zu der Ausstellung unserer Sektionsmitglieder in Freiburg i. Breisgau, die letzten Herbst stattfand. Am Abend der Vernissage, am 25. September, wird unser diesjähriges GSMBA-Fest stattfin-

den; mit einem von unserem Aktivmitgliedern selbst zubereitetem Essen, zu dem alle unsere Mitglieder wie auch Freunde und Gäste eingeladen sind.

Jacqueline Hauser, Präs.

Aargau

Der Vorstand der Ortsgruppe Aargau des Schweizerischen Werkbundes SWB lädt am Donnerstag den 23. September 1982 zu einer interessanten zweiteiligen Veranstaltung ein: 18 Uhr, Besichtigung der Künstlerischen Arbeiten an der Sprachheilschule Rombach und im Areal Kantonsspital Aarau, ausgeführt von den Künstler Peter Hächler, Ernst Häusermann, Max Matter und Charly Moser;

20 Uhr, Diskussion über die heissen Themen Wettbewerbsreglemente und Wettbewerbspraxis im Restaurant Gais in Aarau. Alle GSMBA Mitglieder des Sektion Aargau und Interessierte der Nachbarssektionen sind herzlich eingeladen.

Verena Fuhrmann

Vaud

Pour l'ouverture de la saison automnale, la section vaudoise présente deux expositions collectives: Galerie Unip-Art contemporain, « Vingt ans après », du 23 octobre au 24 novembre; Galerie du Casino de Montbenon, « 3.3.3 », du 9 au 23 décembre.

CH-2800 Delémont
Changement d'adresse: ART SUISSE
13. Pré-Guillaume
2800 Delémont
SCHWEIZ-LANDES BIBL.
ABTL. ZEITSCHRIFTEN
3003 BERN 3 BUNDESHAUS

